



Syndicat National des Monuments
Historiques CGT

Pour le maintien de la Direction Scientifique la CGT-Culture dans l'action !

Ce mercredi 30 novembre, une dizaine d'agents du CMN (des monuments et du siège) avec des militants de la CGT-Culture se sont rendu au Ministère de la Culture (immeuble des Bons-Enfants et rue de Valois) pour faire connaître à nos collègues d'Administration Centrale, les conséquences catastrophiques de la réorganisation "Bélaval" au Siège.

Cela a été l'occasion de discuter et d'échanger avec les agents du Ministère qui ne sont pas restés insensibles à la question. C'est un véritable courant de sympathie que nous avons ressenti de la part d'un grand nombre d'agents du Ministère.

Alors qu'un tiers des crédits alloués aux manifestations culturelles pour 2013 sont siphonnés pour l'exposition "Pinault" à la Conciergerie, (voir article *Médiapart* du 20 octobre 2013), le Président s'apprête à supprimer la Direction scientifique en contradiction avec les instructions de la Ministre elle-même, pour qui l'exigence scientifique et culturelle du CMN ne doit pas être abaissée, bien au contraire ! (cf lettre de Mission d'Aurélié Filippetti à Philippe Bélaval en date du 17 septembre 2012).

En une heure, nous avons pu recueillir près d'une centaine de signatures sur la pétition pour le maintien de la direction scientifique au CMN !

Cette pétition sera prochainement remise à la Ministre de la Culture.

Si vous ne l'avez pas encore fait, signez la pétition !

Vous pouvez également la signer en ligne à l'adresse suivante :
<http://www.petitionpublique.fr/PeticaoVer.aspx?pi=P2013N44851>

Paris, le 30 octobre 2013